



# HABLARÉ AL CORAZÓN

Newsletter del Cerro de los Ángeles

N.º 40 – Febrero de 2024

## EL ESPÍRITU SANTO VIENE POR EL CORAZÓN DE JESÚS

Jesús dijo que enviaría al Paráclito y que Él nos conduciría hasta la verdad plena: la verdad sobre el infinito Amor de Dios, y sobre sus designios para el mundo y para nosotros.

Jesús es la puerta por la que entra el Espíritu Santo en nuestra vida. La devoción al Corazón de Jesús no es algo marginal: ¡es llegar hasta el centro del cristianismo!, ¡es llegar hasta el Corazón abierto que nos abre acceso al Padre y nos comunica el Espíritu! San Juan de Ávila lo expresa de una manera impresionante: *¿Qué es Espíritu de Cristo? ¿Qué es darnos Cristo su Espíritu?* Y responde: *Es darnos*

*su Corazón.* Eso es darnos su Espíritu: Jesús nos da su propio Corazón, su intimidad, ¡su mismo amor! Amándonos nos da el Espíritu Santo, y ese Espíritu modela el Corazón de Jesús en nosotros. Nuestra santificación excede nuestra capacidad: es el Espíritu Santo quien la realiza en nosotros si nos dejamos.

¿Cómo dejarse? ¡Mirando el Corazón de Jesús! La tentación frente a nuestras caídas es replegarnos en nosotros mismos, pero si volvemos la mirada al Corazón de Cristo, nos da el Espíritu que nos inunda con sus siete dones y con la riqueza de sus frutos y que nos invade con su alegría.

## TRES PEREGRINACIONES AL AÑO

P. Manuel Vargas, vicario episcopal

Un *peregrino* es un caminante que, por devoción o por voto, se dirige a un lugar sagrado. Todos somos, de alguna forma, peregrinos, porque vinimos a este mundo “en camino hacia el cielo”, que es nuestro destino. Quien peregrina suele volver a casa transformado. El esfuerzo realizado, las personas que conoció, los lugares por donde pasó y sobre todo la gracia de Dios que recibió, le cambian por dentro: le ayudan a convertirse, le vuelven mejor.

Por eso las peregrinaciones están muy presentes en la Historia de la Iglesia: Tierra Santa, Roma y Santiago de Compostela, siguen siendo el destino de millones de

personas que encuentran a Dios en el trayecto.

Desde el Cerro de los Ángeles vamos a procurar cada año ofrecer tres peregrinaciones especialmente vinculadas a este lugar y a la espiritualidad del Corazón de Cristo: en otoño iremos a Paray-Le-Monial (Francia), donde el Señor se mostró a santa Margarita hace 350 años; en invierno a Fátima (Portugal), donde la Virgen se comunicó a tres muchachos en 1917; y en primavera a Torrelodón y Valladolid (España), donde el beato Bernardo de Hoyos nació y recibió del Señor la *Gran Promesa*, respectivamente. ¿Te animas a acompañarnos?

## RECOMENDAMOS

### ¿CONOCES EL TIBIDABO?



El templo expiatorio del Sagrado Corazón de Jesús del monte Tibidabo fue construido por los salesianos en Barcelona entre 1902 y 1961, por deseo de su fundador, san Juan Bosco. Se erigió para reparar a Jesucristo, el Amor que no es amado, colaborando así en la expiación por los pecados del mundo. Más información en [este enlace](#).

### PARA SENTIR CON LA IGLESIA



Esta colección consta de seis volúmenes, valiosísima síntesis de Historia de la Iglesia del P. Antonio Pérez-Mosso. En sus páginas sobresale la grandeza de la Iglesia a pesar de la fragilidad de sus hijos: «Llevamos este tesoro en vasijas de barro para que se vea mejor que una fuerza tan grande es de Dios y no de nosotros» (2Co 4, 7). Puede adquirirse en [este enlace](#).

## PEREGRINACIÓN A FÁTIMA



Los días 1 al 3 de marzo peregrinaremos con familias a Fátima: una ocasión magnífica para conocer aquel santuario, el mensaje que nos envía la Virgen y la devoción a su Inmaculado Corazón.

Los precios oscilan entre 60€ (para los más pequeños) y 190€ (para adultos en habitación individual), e incluyen: viaje en autobús y alojamiento con pensión completa en Hotel Santo Amaro de Fátima (\*\*\*). En [este enlace](#) tenéis la información y la forma de inscribiros. Plazas limitadas.